

Naissance longue et difficile de Léna le 14 février 2022.

Annabelle Durroussel-Veyrard

Docente EOS - European Osteopathic School



Motif de consultation : canal lacrymal œil droit bouché, hyper extension et nervosité.



La première photo révèle la mise au monde de Léna à l'aide de forceps , après de longues heures de travail et de contractions sans succès, la tête ne s'engageait pas



A la première consultation d'ostéopathie 6 jours après sa naissance et à l'observation, son frontal droit est marqué et légèrement enfoncé par le forceps, ses yeux sont gonflés et elle respire bruyamment (ronflement). Les parents me rapportent que ses cycles de sommeil sont très courts et ne s'endort qu'en hyper extension, donc a beaucoup de mal à supporter le coucher sur le dos (pourtant très recommandé par l'autorité de santé). Ainsi, l'endormissement se fait uniquement dans les bras des parents. ☺
Je les rassure immédiatement : elle s'installe dans sa position de confort en hyper extension (surtout la tête) et ne peut pas être autrement tant la tension est importante.



Je commence donc par une détente globale de la Dure mère (rachidienne et intra crânienne) ainsi que des membranes intra crâniennes. Cette technique est évidemment très appréciée par Léna car les tissus m'emmènent dans sa lésion (cf. photo n°2) j'attends le relâchement des tissus, la fonte des tissus.
Je peux dès à présent, allonger Léna sur le dos afin de m'intéresser à son crâne et libérer la compression des os propres du nez et de l'os lacrymal. Elle s'est endormie ... ce qui me convient parfaitement pour travailler cette zone ...



L'os frontal est en lésion intra osseuse, (lésion qui a eu lieu avant l'âge d'ossification de l'os) ainsi que le sphénoïde, certainement par l'utilisation « urgente » du matériel .

Les os de la face étant suspendus au frontal, je libère ce dernier et travaille les os de l'orbite notamment le malaire droit, en dysfonction également (un des os clef du corps)

Ces 2 dysfonctions sont primordiales à travailler car les 2 os sont loin d'être consolidés et l'harmonisation de la sphéno basilaire s'impose ensuite.

Je termine la séance avec un travail crânio sacré (une main occipitale et une main au niveau du sacrum); cette zone sacrée lâchera facilement et le soupir final de Léna clôture sa première séance .

Je fixe avec les parents un 2^{ème} rendez-vous 15 jours après (elle a donc 3 semaines de vie): son visage est beaucoup plus harmonieux ,sa respiration est silencieuse et son œil droit ne coule plus .(dernière photo)

Reste encore à travailler la tension de la Dure mère entre autre, qui est encore présente et cette 2^{ème} séance est nécessaire afin de consolider la précédente.

